

# Medieninformation

**Note: Sehr Gut!**

## **Pflegedienst „Die Sonne“ wurde geprüft**

**September 2017** – Der Pflegedienst „Die Sonne“ zählt zu den alteingesessenen und wohlbekannten Gesundheitsdienstleistern in Stadt und Landkreis Wolfenbüttel. Wie jeder ambulante Pflegedienst, wird auch „Die Sonne“ regelmäßig durch den medizinischen Dienst der Krankenkassen überprüft und bewertet. Die jüngste Prüfung fand im September statt und ergab eine glatte Note von 1,0.

„Besonders glücklich sind wir über das hohe Maß an Patientenzufriedenheit, denn es ist nicht einfach die Nähe zum Menschen zu wahren, wenn wir zeitgleich gezwungen sind, auf die Uhr zu schauen.“, vergleicht Bettina Wietzorrek, die den Pflegedienst leitet.

„Erreicht werden konnte dieses Prüfungsergebnis nur durch eine sehr feine Abstimmung zwischen Dienst- und Tourenplan. Der Patient soll schon vorher wissen, welche Pflegekraft wann kommt und sie persönlich kennen. Wenn sich Pflegekräfte und Patienten nur gelegentlich, oder gar zum ersten Mal sehen, dann sind auch keine gesundheitlichen Veränderungen erkennbar.“, erklärt Wietzorrek.

Die Sonne wurde 1998 gegründet und versorgt aktuell 170 Menschen in ihrem eigenen zu Hause. Durch den Zusammenschluss mit dem Arbeiter-Samariter-Bund konnte erreicht werden, dass dem Patienten weitere sinnvolle Angebote aus einer Hand zur Auswahl stehen.

### **Kontakt für weitere Informationen:**

ASB-Pressestelle: **Sebastian Schütte-Strutz**, Tel.: (0531)59096-13, Fax: - 97  
E-Mail: s.schuette-strutz@asb-bs.de

### **Wir helfen hier und jetzt.**

Der ASB ist als Hilfsorganisation politisch und konfessionell ungebunden. Wir helfen allen Menschen – unabhängig von ihrer politischen, ethnischen, nationalen und religiösen Zugehörigkeit. Mehr als eine Million Menschen bundesweit unterstützen den gemeinnützigen Verein durch ihre Mitgliedschaft. Parallel zu seinen Aufgaben im Rettungsdienst – von der Notfallrettung bis zum Katastrophenschutz – engagiert sich der ASB in der Altenhilfe, der Kinder- und Jugendhilfe, den Hilfen für Menschen mit Behinderung, der Auslandshilfe sowie der Aus- und Weiterbildung Erwachsener. Wir helfen schnell und ohne Umwege allen, die unsere Unterstützung benötigen.